

## SUMMARY

# FAKTOR FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN LAJU FILTRASI GLOMERULUS PADA GAGAL GINJAL KRONIK PADA PASIEN YANG MENJALANI HEMODIALISIS DIRUANG HEMODIALISA RUMAH SAKIT PELNI

Created by Euis Hasanah

**Subject** : Filtrasi Glomeruluspada, Gagal Ginjal  
**Subject Alt** : Filtrasi Glomeruluspada, Renal Failure,  
**Keyword** : Hemodialisis;Gagal Ginjal Kronik;Laju Filtrasi Glomerulus

### Description :

Gagal Ginjal Kronik merupakan penyakit tidakmenular yang masih menjadi salah satu masalah kesehatan masyarakat di dunia,memiliki prognosis yang buruk,memerlukan biaya yang cukup tinggi dan masuk sebagai 10 penyakit tidak menular yang paling beresiko menyebabkan kematian. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Faktor Faktor Berhubungan Dengan Keparahan Gagal Ginjal Kronik Pada Pasien Yang Menjalani Hemodialisisdi Ruang Hemodialisa Rumah Sakit Pelni. Jenis penelitian ini yang dilakukan yaitu berupa penelitian kohort retrospektif dengan desain analitik observasional. Responden yang digunakan sebanyak 200 pasien melalui purposive sampling, dengan pengambilan sampel berupa data rekam medis yang berisi data demografi, faktor- faktor yang mempengaruhi keparahn gagal ginjal.Ada hubungan yang signifikan antara Sistolik, diastolic, hemoglobin, hemtokrit,zat Besi, ureum, kreatinin, Eritrosit, HbA1c dengan laju filtrasi glomerulus (LFG). Tidak ada hubungan yang signifikan antara Umur Lama Menjalani Hemodialisa, Jenis Kelamin, Status Pernikahan, Tingkat Pendidikan, Pekerjaan, Riwayat Diabetes Melitus, Hipertensi, Riwayat OAINS, Riwayat Merokok, Riwayat Konsumsi Alkohol, Riwayat Konsumsi Suplemen , Dukungan Sosial , dengan laju filtrasi glomerulus (LFG). Berdasarkan status klinis dan GFR terdapat hubungan positif yang signifikan antara variabel sistolik, Hemoglobin, Hematokrit, eritrosit dengan laju filtrasi glomerulus. Hal ini mengindikasikan bahwa apabila nilai sistolik, hemoglobin, hematocrit dan eritrosit meningkat maka akan diikuti oleh peningkatan Laju Filtrasi Glomerulus (LFG/ GFR). Sedangkan, terdapat hubungan negative yang signifikan antara variabel ureum, kreatinin, dengan laju filtrasi glomerulus

**Contributor** : Ns. Anita Sukarno, S.Kep., M.Sc  
**Date Create** : 15/02/2024  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-20200303085  
**Collection** : 20200303085  
**Source** : Undergraduate Theses of Nursing Science  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor